

令和6年度 幼稚園公開保育

実施日 令和6年度3月3日（月）9：30～13：00

場所 学校法人栄学園 さかえ幼稚園

公開保育ご参加者

羽村市栄小学校 校長 棗まゆみ様

栄学園さかえ幼稚園 学園監事 加藤芳秋様

栄学園さかえ幼稚園 学園評議員 梶正明様

一般 中村明子様

中村藍子様

中村真優華様

<公開保育内容>

- ・幼稚園説明
- ・年中組味噌作りの見学と体験
- ・年少組ふれあい動物園の見学
- ・年長組リズム遊びの見学
- ・さかえ幼稚園特製味噌を使用したお味噌汁と
のらぼう菜の菜飯、自家製たくあん、
理事長の畑より羽村産ネーブルのランチご試食
- ・総評

令和6年度 幼稚園公開保育総評

みそ作りを見学させて頂き、子どもたちの楽しそうな様子を見て微笑ましく思いました。先生方の問いかけに元気に応える子どもたち。今日のみそ作りを迎えるまでにたくさんの過程があったのだろう・・・と思いました。菌ちゃんを大事に、そして愛情を持って接している子どもたち。本当にすばらしいな～と思いました。子どもたちの記憶に残る保育、食育をしていらして、子どもたちは幸せです。

そして年長さんの歌の発表をありがとうございました。感動して泣いちゃいました。皆とても上手で気持ちを込めて歌って下さり嬉しかったです。

先生方の裏での努力が伝わるすばらしい幼稚園でした。給食の味噌汁は年長さんの手作り！大根のたくあんも菜飯も全ておいしかったです。愛たっぷり♡幸せでした。

中村 明子 様

子どもたちにとってすごく良い環境だと思えました。また、今の時代疎かになってしまいがちな「食」に対して、前向きに楽しく子どもたちやご家族の方とも一緒に向き合っている素敵な園だと感じました。これからも応援してます。

中村 真優華 様

子どもたちのリズムワークが下の子から上の子までの上達にとっても感動した。みそ作りも子どもたちが積極的に取り組んでいて、園での活動にとっても貢献しました。私は将来保育士になりたいと思っていてすごく勉強になりました。子どもたちへの接し方など学べてよかったです。きょうはとても楽しかったです。

中村 藍子 様

さかえ幼稚園さんとは長いお付き合いをさせていただいておりますが、今日初めてDVDを観させていただき改めて園の基本方針を知る事ができました。お恥ずかしながら初めての味噌作り体験、日本の食文化の原点だと思います。そして昼食の具が園で採れた農薬不使用の野菜には感激しました。

学校評議員 梶 正明 様

まずは、園児の皆さんの明るい笑顔がたくさん見られたこと、こちらが嬉しくなりました。お味噌作り、リトミックの様子は先生のご指導のもと一糸乱れずスムーズに進んで完成されていきます。これも園児の皆さんと先生との信頼関係が上手に結ばれている証と感じました。

学校評議員 加藤 芳秋 様

みそ作りの様子やリトミックの様子を拝見しました。
子どもたちが生き生きと楽しそうに体験している姿がとってもすてきでした。先生方も笑顔で子どもたちとの活動を楽しまれていたのが印象的でした。
動物にふれあったり、作物を作って食べたりする活動は、子どもたちにとってとても貴重な体験だと思います。そのような体験がたくさんできる環境をつくってらっしゃるのはすごいと思います。
自分で作った「みそ」を食べる日を楽しみにしているお子様も多いのではと思います。すてきな活動を見られてとても勉強になりました。ありがとうございました。

羽村市栄小学校 校長 棗 まゆみ 様

令和6年度幼稚園公開保育総評

本年度も、地域や保護者の皆様、そして関係者の方々にご参加いただき、無事に公開保育を開催することができました。お忙しい中ご来園いただき、誠にありがとうございました。

当日は、子どもたちが日頃から親しんでいる活動や、園として大切にしている「食育」の取り組みを実際にご覧いただきました。特に、みそ作りを通じた学びの場においては、子どもたちが菌の存在を身近に感じ、愛着をもって丁寧に取り組む姿に、多くの方から温かいお言葉を頂戴いたしました。

また、年長児による歌の発表では、心を込めた歌声に胸を打たれたというご感想を多数いただき、子どもたちの成長と、日々寄り添い導く保育者の努力の積み重ねを改めて感じていただけたのではないかと存じます。

ご見学いただいた皆様からは、「子どもたちが生き生きと活動していて微笑ましかった」「保育の方針が伝わる素晴らしい園であると感じた」「将来保育の道を志すうえでとても参考になった」など、励みとなるご感想を多数頂戴いたしました。

園で育てた農薬を使用しない野菜の給食も、味わい深く、食育の実践として高く評価していただきました。

今後も私たちは、子どもたちの「育ち」に寄り添い、日々の保育を大切にしながら、地域とともに歩む幼稚園として努力を重ねてまいります。皆様の温かいご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。

令和7年3月31日

学校法人栄学園 さかえ幼稚園

理事長 小作 裕徳